

Los próximos días

● **Martes 3 de mayo.** A las 9 horas, en el Teatro de Rojas, representación de «Farsa musical para un títere», ve sión libre de Miguel Gallego sobre textos de García Lorca. La interpretación correrá a cargo del grupo «La Galeta», de Málaga.

● **Miércoles 4 de mayo.** En el Teatro de Rojas tendrá lugar la representación de «El brujo amor de Pirujo», de Jesús Bonilla, dirigida por Julio Roco. Será interpretado por el grupo «Zaguán», de Madrid. La hora, las 9.

● **Jueves, 5 de mayo.** Con el lema: «El momento actual del teatro español», diversas personas vinculadas de una forma u otra a la expresión teatral interverdrán en un coloquio en el Teatro de Rojas a las 7,30 de la tarde.

● **Jueves, 5 de mayo.** La obra del gran escritor recientemente fallecido, Peter Weiss, «Cómo el señor Mokilneott consiguió librarse de sus padecimientos», será interpretada en la escena del Teatro de Rojas por el grupo madrileño «Sol Negro», dirigidos por María Angélica Mayo. Esta actuación tendrá lugar tras el coloquio referido en el apartado anterior, a las 9 horas.

● **Jueves 5 de mayo:** La Caja Rural Provincial sorteará entre sus clientes 200 viajes a Guadamar de Segura con una semana de estancia.

● **Viernes, 6 de mayo.** Basada en una obra de Chelderode y dirigida por Juan Lapaire, se pondrá en escena, en el teatro de Rojas, la obra «Virgo Veneranda» por el grupo «Mandrágora» de Valencia. Hora 9 de la noche.

● **Sábado, 7 de mayo.** El grupo «Zampano», de Madrid, pondrá en escena «El patito feo», de Andersen, dirigido por Curieses Amaya. El lugar, Teatro de Rojas.

● **Domingo, 8 de mayo.** El mimo «Carnes del Castillo», de Valencia, interpretará «A escena». Por su parte, «Rafa el Brujo» lo hará con «Alea jacta est», en versión de José Luis Alonso y dirección de Arturo Querejeta.

EL PERSONAL

Juan Díaz de León, candidato nº dos por el PSOE en las próximas municipales para el Ayuntamiento de la localidad toledana de Torre de Esteban Hambrán, tuvo serias discrepancias con Antonio Lóopez, actual concejal socialista del mismo municipio. El resultado fué una brecha en la cabeza de Juan López que necesitó cinco puntos de sutura y le hizo perder el conocimiento.



Al parecer y según testigos presenciales, todo comenzó, cuando Díaz se dirigió al concejal en una cafetería de la localidad. Este le recriminó que hacía tiempo le había insultado y que no se lo perdonaba. Juan Díaz nos comentaba: «es cierto, las Navidades pasadas me pasé con él debido a que estaba algo bebido, pero le he pedido disculpas un montón de veces y creía que ya estaba todo olvidado». Después de una pequeña discusión, salieron del local y a pocos metros tuvo lugar el suceso. Juan Díaz quedó tendido en el suelo y fue recogido por algunas personas que pasaban por allí. En el consultorio médico se le hizo la cura de rigor y se dió parte a las autoridades.

En el pueblo nos comentaban que la verdadera causa de todo este desaguisado es la no inclusión del sr. Lóopez en la candidatura socialista para las próximas elecciones y la disconformidad de éste con tal medida. En la prensa toledana ya se han publicado informaciones que hacían referencia a este hecho pero todo en un tono muy sensato y dentro de un marco totalmente correcto. El que las cosas hayan llegado a este punto no beneficia a nadie, ya que la violencia jamás logrará lo que la palabra sí puede conseguir.

Desde aquí invitamos al sr. López a que reflexione y entienda que ese no es el camino correcto para conseguir cualquier meta.

Dña. Vicenta Montero López es la artesana distinguida, homenajeada en estas páginas, porque gracias a ella el Ayuntamiento hizo entrega de la bandera constitucional a la Academia de Infantería.

Dña. Vicenta, guapa cien por cien y simpática mil por mil, honró nuestro semanario con sus primeras palabras: «EL CASTELLANO fué el primer periódico que llegaba a casa cuando era niña y de él guardo un cariñoso recuerdo». Esta mujer, tiene la sencillez de no firmar sus obras, lleva bordando desde los catorce años; ha pasado una guerra civil, una paz en dictadura, siempre bordando. «El trabajo, se sea de las ideas que se sea -nos dice- es el trabajo, y hay que volcarse en él, puede decirse que soy la bordadora casi oficial de la Academia de Infantería y he bordado la ropa de casi todos los que hoy son generales». Toda la ropa de uniforme del anterior Jefe de Estado. Aún recuerdo cuando me trajeron, para restaurarla, la bandera del regimiento «Saboya», estaba tan llena de sangre, que tuve que darla a limpiar porque no podía meter la aguja».



Antes de retirarse con sus familiares en fiesta, manifestó: «Quiero dar las gracias al Excelentísimo Ayuntamiento de Toledo por haber pensado en mí, para bordar esta bandera, y quedo muy contenta de habersela entregado a la Academia de Infantería. Seguramente será la última que haga, aunque seguiré trabajando ya que tengo encargada la restauración de la bandera que bordó la reina Victoria Eugenia y que si no la he acabado antes, ha sido porque tengo que ir a Barcelona a buscar seda natural».

7 días

LA última semana de abril despide el mes en pleno pandemonium electoral, con la visita a Toledo de los líderes del PSOE y PCE que, cada cual a su manera, ponen el tilde crítico sobre D. Manuel, que desde lejos contraataca resucitando viejos anatemas antimarxistas.

Por su parte, el candidato socialista, como estrenando el cargo municipal, se entrevista «tête a tête» con el viejo profesor madrileño con un fondo de reivindicaciones ecologistas: el tema de los vertidos del Manzanares que, como se sabe, van a dar al Tajo, que es el morir manriqueño y polucionado del riachuelo de la Villa y Corte. Oportunidad electoralista de un encuentro que puede ser la primera pesca, en votos, que ofrece el río madrileño.

Y, mientras la ciudad vibra con los mítines, una treintena de universitarios y especialistas se reúnen en Toledo con el fin de auscultar el pulso de la «dives» y diagnosticar el estado de salud de la vieja ciudad del Tajo. A la pregunta de «Toledo, ciudad viva; Toledo, ciudad muerta» pretende contestar la encuesta realizada por alumnos del centro Universitario, y cuya solución, como en las antiguas noelas, encontrará contestación «mañana».

RECTA final electoral los días que sufrimos, en que el «todo vale» parece presidir la actuación de los unos y los otros y donde una huelga, una visita de alcaldables o una lluvia cualesquiera puede tener su interpretación más o menos electorera, al gusto del consumidor. ¿Usted gusta?».

La foto



El Ayuntamiento toledano entrega una bandera constitucional a la Academia de Infantería

SIMBOLO de la unión entre el Ejército y el Pueblo, el Ayuntamiento de Toledo entregó el pasado viernes a la Academia de Infantería una bandera con el emblema constitucional, en sustitución de las antiguas, en un solemne acto que tuvo lugar en el patio de armas de la Academia y que contó como madrina a In s Gárate, esposa del alcalde de Toledo, Juan Ignacio de Mesa. El acto se cerró con un brillante desfile militar presidido por el Teniente General jefe del Mando Superior de Personal del Ejército, Gerardo Mariñs, al que acompañaban en la tribuna las autoridades municipales, provinciales y algunos miembros del gobierno regional, con su presidente, Jesús Fuentes, a la cabeza.

El relevo de las antiguas banderas por esta nueva con el escudo constitucional se realiza en virtud de la disposición del Ministerio de Defensa que ordena la sustitución de las antiguas banderas por otras con el escudo constitucional. En el discurso de entrega pronunció un breve dis-

curso el alcalde de Toledo, destacando la vinculación de Toledo con su Academia de Infantería, siendo contestado por el General director de la Academia Militar, José Gastón, quien dedicó unas palabras de emoción a las viejas banderas que presidieron durante tanto tiempo la vida de la Academia toledana, y expresó «el noble sentimiento de gratitud que todos los que pertenecemos a este centro experimentamos por la entrega de esta bandera».

Por último, el general exhortó «A todos cuantos formados bajo los pliegues de esta bandera entregada por la Ciudad de Toledo y procedentes de todas y cada una de las distintas regiones que conforman nuestro territorio Nacional, a continuar con su entusiasmo, laboriosidad y disciplina, porque sin duda con ello contribuimos al engrandecimiento y unidad de nuestra Patria, bajo el mando supremo de S.M. el Rey D. Juan Carlos I».